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13 MARZO 2021

 3 MINUTI DI LETTURA

Antonella Granata n.1 dello Squash. E' la prima donna presidente di Federazione
di Fulvio Bianchi
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La Federazione italiana giuoco squash (Figs) ha eletto come presidente Antonella
Granata, che diventa la prima donna ad essere chiamata alla guida di una
federazione sportiva. Nella assemblea elettiva svoltasi a Riccione, Granata ha
ottenuto 237 voti, pari al 98,34% preferenze espresse, con solo quattro schede nulle.
In corsa per la carica c'erano altri due candidati, Massimiliano Cipolletta e Davide
Monti, che hanno deciso di ritirarsi prima del voto.

Granata è non solo l'unica rappresentante femminile tra i presidenti delle 44
Federazioni sportive ma anche tra quelli delle discipline associate e degli enti di
promozione sportiva. La squash è uno sport molto praticato soprattutto nei paesi
anglosassoni.  "E' una bellissima soddisfazione avere questa responsabilità di essere
la prima presidente donna ma anche un grande onore. Il mondo dello squash è un
movimento dove già esiste la parità di genere", così Antonella Granata.

Calabrese originaria di Rende, consulente del lavoro,  all'assemblea elettiva svoltasi
a Riccione ha ottenuto il 98,34% (237 voti). "Eravamo in tre (c'erano anche
Massimiliano Cipolletta e Davide Monti, ndr) ma negli ultimi giorni hanno ritirato
la loro candidatura - aggiunge Granata -. Lo squash è una disciplina che tra i suoi
tesserati ha già una parità di genere, è arrivata in maniera naturale.  Malagò mi ha
già fatto le congratulazioni. Il nostro mondo vanta tra gli 8.000 e i 9.000 tesserati,
siamo presenti in ogni Regione d'Italia anche se non c'è una capillarità omogenea.
Lo squash in Italia è particolarmente praticato in Emilia Romagna (nel 1976 ha fatto
il suo debutto a Bologna, ndr) ma anche in Calabria, Lombardia e Toscana ci sono
dei buoni movimenti". Lo squash non è sport olimpico. "Siamo rimasti un po' delusi
per l'edizione di Parigi 2024, pensavamo di avere ottime potenzialità ma sono stati
preferiti altri sport". "Complimenti Antonella. Sei la perfetta protagonista della
riforma che il Coni ed io abbiamo fortissimamente voluto in questo quadriennio. La
tua elezione rappresenta la dimostrazione che quando una persona ha delle qualità



21/3/2021 Antonella Granata n.1 dello Squash. E' la prima donna presidente di Federazione - la Repubblica

https://www.repubblica.it/rubriche/spycalcio/2021/03/13/news/antonella_granata_n_1_dello_squash_la_prima_donna_presidente_di_federazione-… 3/4

manageriali nessun traguardo può esserle vietato, indipendentemente che sia uomo
o donna. Mi sono battuto affinché nella nuova Giunta Coni saranno almeno quattro
le donne elette (su tredici membri di Giunta,  ndr) e almeno dieci nel Consiglio
nazionale. Ora con la Granata siamo già a undici", le parole del presidente del Coni,
Giovanni Malagò, che oggi ha festeggiato 62 anni. Sono già molte le donne nei
consigli federali delle varie Federazioni. Qualcosa si sta muovendo. E una donna,
Antonella Bellutti, si è candidata per la prima volta alle elezioni del Coni.     

Novella Calligaris presidente dell'Associazione Atleti Olimpici e Azzurri d'Italia
Novella Calligaris è diventata oggi Presidente dell'Associazione Nazionale Atleti
Olimpici e Azzurri d'Italia. L'ex nuotatrice ha battuto l'ex ciclista Claudio Chiappucci
con 30 voti contro 12. Nel consiglio dell'Associazione benemerita del Coni entrano
tra gli altri Fiona May, Kristian Ghedina e Franco Fava. "E' una bella sfida perché ha
un potenziale enorme se si considera quanti sono gli azzurri di tutti gli sport da
juniores, agli assoluti ai master, in questo momento sono pochi tesserati e quindi in
questo momento la grande sfida è di dare un incremento ed una accelerata
fortissima alle iscrizioni. La maglia azzurra è uno dei simboli italiani più importanti,
chi ha vestito la maglia azzurra ha portato l'Italia in giro per il mondo, è l'orgoglio
italiano e credo sia doveroso dargli una spinta importante, questa è la mia sfida,
anche per dare peso agli atleti nell'ambito dello sport in generale", ha detto Novella
Calligaris. Proprio in questi giorni l'ex fiorettista Valentina Vezzali è diventata
sottosegretario allo sport del Governo Draghi e Antonella Granata è diventata
presidente della Federsquash, prima donna presidente di una Federazione. "C'è una
inversione di tendenza, ma non è un problema di genere ma di dare spazio per
lavorare. In bocca al lupo e complimenti sia a Valentina che ad Antonella, è una
bella sfida, bisogna crederci e rimboccarsi le maniche. Il mio è totale volontariato
come lo spirito dell'Associazione, ma è un mosaico da costruire, tanti tasselli da
mettere al proprio posto perché ci sono tante professionalità importanti nel mondo
della maglia azzurra, in tanti campi, e metterli in rete può essere un importante
mosaico nell'interesse di tutti", ha aggiunto la prima fra gli atleti italiani a vincere
una medaglia olimpica nel nuoto e a stabilire un primato mondiale, negli 800 stile
libero. 

Ussi, il nuovo presidente è Gianfranco Coppola
L'Ussi, Unione stampa sportiva italiana, ha eletto il nuovo presidente. E' Gianfranco
Coppola, già vicepresidente Ussi, che ha superato Franco Morabito nella votazione
degli 84 delegati (50-34). Coppola succede a Luigi Ferrajolo, che lascia la presidenza
dopo 14 anni. Caporedattore Rai della Campania, Coppola, classe '61, è nei quadri
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dell'Ussi Nazionale dal 1995. "Nella mia attività sindacale sono stato consigliere del
Circolo della Stampa, quindi FNSI, mentre per l'Ordine Regionale per 7 anni
Consigliere Segretario e per 2 anni e mezzo Consigliere Nazionale, prima della
riforma che lo ha ridotto per numero di eletti". Il neopresidente parla della necessità
di rinnovare la mission. "Molti colleghi di radio, tv, siti, giornali locali non sanno
con dovizia di particolari cosa fa l'Ussi, ma soprattutto cosa può fare, di quali
strumenti effettivamente dispone per combattere soprusi, torti, sgarbi". Coppola ha
il carattere e le capacità di ridare voce alla stampa sportiva in momenti così
complicati. 


